

XPOS

KLHK Gelar Perayaan HUT ke-56 Polisi Kehutanan

Subhan Riyadi - XPOS.CO.ID

Feb 12, 2023 - 15:35



JAKARTA --Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) menggelar Perayaan Hari Ulang Tahun ke-56 Polisi Kehutanan Indonesia tahun 2022 di Plasa Soedjono Suryo Gedung Manggala Wanabakti Jakarta tanggal 21 Desember 2022. Tema peringatan HUT ke-56 Polhut Tahun 2022 yakni *BAKTI NEGERI-RIMBA LESTARI*. Tema ini merupakan refleksi dan cerminan perjalanan Polhut yang telah memberikan bakti untuk negeri, janji yang selama ini dipegang teguh dalam komitmen untuk melindungi dan mengamankan hutan Indonesia.

Eksistensi fungsi Polisi Kehutanan dalam pengamanan hutan telah dimulai

sekitar tahun 1592 pada awal masa pendudukan Belanda di Indonesia. Seiring dengan periode zaman, istilah untuk seseorang yang memiliki tugas mengawal hutan telah beberapa kali berganti nama, dari sebutan: Pengalasan - Sinder Kehutanan - Boschwacter - Polisi Khusus Kehutanan (PCK) Polisi Khusus Kehutanan (Pol. Hutan) - Jagawana - hingga saat ini dikenal dengan sebutan Polisi Kehutanan (Polhut).

Istilah Pohut secara legal pertama kali dikenal pada tahun 1966, yang tertuang di dalam Keputusan Bersama Menteri/Panglima Angkatan Kepolisian dan Menteri Pertanian No. 137/SK/MK/ 1966 dan No.6/MP/1966 tanggal 17 Desember 1966 tentang Pengamanan Kehutanan. Sebagai dasar pelaksanaan, terbit Keputusan Presiden Nomor 372/1962 yang melatarbelakangi diselenggarakannya Pendidikan dan Latihan (Diklat) Polisi Khusus Kehutanan Mobile Angkatan Pertama. Peresmian pelantikan peserta diklat tersebut dilakukan oleh Menteri Pertanian Mayor Jenderal TNI Soetjipto SH., pada tanggal 21 Desember 1966 di Alun-alun Pati Jawa tengah.

Rangkaian Hari Ulang Tahun ke 56 Polisi Kehutanan Tahun 2022 ini telah dimulai dengan kegiatan penanaman pohon di Kawasan Hutan dengan Tujuan Hutan Khusus (KHDTK) Pendidikan Pelatihan Polisi Kehutanan dan Teknis Perlindungan Hutan Sentul di Kabupaten Bogor pada Senin, 19 Desember 2022 yang kemudian dilanjutkan dengan Rapat Kerja Teknis Polisi Kehutanan Indonesia dengan tema “Penguatan Profesionalisme Polisi Kehutanan dalam mendukung implementasi FOLU Net Sink 2030” pada Selasa, 20 Desember 2022. Puncak acara peringatan HUT ke-56 Polhut ditandai dengan Upacara dan Tasyakuran dengan mengundang instansi terkait yang telah bersinergi dan mendukung kinerja Polisi Kehutanan.

Direktur Jenderal Penegakan Hukum LHK, Rasio Ridho Sani, menegaskan pentingnya sikap terus bermimpi dari setiap Polhut dalam bekerja sehingga selalu meningkatkan kapasitas dirinya terutama dalam kegiatan pengamanan hutan untuk mendukung “Indonesia’s Forestry and Other Land Uses (FOLU) Net-Sink 2030”.

“Selain itu, sebagai Polisi Khusus tertua di Indonesia, peningkatan dan penyempurnaan Polisi Kehutanan harus terus dilakukan. Pemanfaatan sarana dan prasarana pendukung yang telah ada secara maksimal dan peningkatan kapasitas kesatuan hingga setiap Polisi Kehutanan baik di daerah maupun di pusat menjadi kunci penting yang akan membawa Polisi Kehutanan ke masa kejayaan yang lebih baik. Akhirnya, Saya sampaikan DIRGAHAYU POLHUT, Selamat Ulang Tahun yang ke-56. Teruslah BERBAKTI UNTUK NEGERI dengan selalu menjaga kekompakan dan mengedepankan jiwa korsa serta tetap menjaga nama baik diri pribadi dan institusi”, pungkas Rasio.